



Das Programm des Sonnenblumenfestes wurde am Mittwoch vorgestellt. Das Foto zeigt (v. l.) Olaf Schulte, Fachbereichsleiter Jugend und Soziales, Cornelia Baumann, Fachbereichsleiterin Bildung, Kultur und Freizeit, Bürgermeister Michael Gerdhenrich, Sabine Will vom Freizeithaus, Sebastian Dreier, Vorsitzender des Fördervereins, Sandra Kowalczyk, Teamleiterin der Freizeiteinrichtungen, und Uwe Mischke vom Freizeithaus.
Foto: Fernkorn

Beim Sonnenblumenfest legen sich Vereine kräftig ins Zeug

Neubeckum (bfe). Das Freizeithaus Neubeckum sowie viele andere Vereine und Institutionen veranstalten am Samstag, 26. August, das 16. Sonnenblumenfest mit Trödelmarkt und einem Straßenfest für die ganze Familie.

Beim Pressetermin begrüßte Beckums Bürgermeister Michael Gerdhenrich Sabine Will und Uwe Mischke vom Freizeithaus Neubeckum sowie eine Reihe von Förderern, Unterstützern und Sponsoren, darunter die Sparkasse Beckum-Wadersloh.

„Hier bringen sich ganz viele Menschen ein und präsentieren ihre Vereine mit großem ehrenamtlichen Engagement“, stellte Michael Gerdhenrich fest. Neu dabei bei den Unterstützern und Förderern ist der sich gerade im Aufbau befindliche Förderverein für das Freizeithaus mit seinem Vorsitzenden Sebastian Dreier.

Am 26. August um 11 Uhr startet das Bühnenprogramm mit tol-

len Live-Acts und zieht sich durch bis 22 Uhr. Ganze elf Stunden lang ist also ein unterhaltsames Programm garantiert.

„Mit dabei sind diesmal die Bands ‚Das Neuwerk‘ mit feinstem handgemachten Pop/Rock aus Erfurt und die Partyband ‚KlangArt‘ aus Köln mit tanzbaren Songs aus allen Genres und mit Guter-Laune-Garantie“, erläuterte Uwe Mischke vom Freizeithaus nicht ohne Stolz. „Wir erwarten wieder ungefähr 2000 Besucher“, so Uwe Mischke weiter beim Pressetermin.

Zum 50. Geburtstag des Freizeithauses wird dieses Jahr noch eine Schippe draufgelegt und es werden eine Menge Höhepunkte geboten: Ein „Menschenkicker“ wartet schon auf Anmeldungen, Streetart mit Straßenkreide lädt zum Mitmachen ein, und die Jugendfeuerwehr präsentiert ein Feuerwehrauto mit Löschvorführung. Im Kinderland gibt es

Schminkangebote und Ballonfiguren, eine Hüpfburg und viele weitere kostenfreie Spielmöglichkeiten. „Außerdem wieder mit dabei eine große Tombola mit vielen attraktiven Preisen sowie leckere internationale Gerichte“, verriet Sabine Will. Der Trödelmarkt mit Hauströdel findet wieder entlang der Gottfried-Polysius-Straße statt. Interessierte können ab sofort einen Standplatz im Freizeithaus Neubeckum reservieren. Standreservierungen und weitere Informationen sind unter ☎ 02521/295220 und per E-Mail an fzh@beckum.de möglich.

„Das Freizeithaus Neubeckum macht seit Jahrzehnten qualitative Jugendarbeit und ist seit 2021 offiziell auch Stadtteilzentrum mit dem Schwerpunkt Kinder- und Jugendarbeit und wird von allen Altersgruppen angenommen“, lobte Bürgermeister Michael Gerdhenrich die Arbeit der Mitarbeiter abschließend.